



Acto de HOMENAJE a nuestra patrona Ntra. Sra. la Virgen de los Olmos

Reunidos en torno a nuestra patrona, Ntra. Sra. la Virgen de los Olmos, hemos vuelto a celebrar en esta primavera del 2011, el acto de homenaje que ya es tradición.

El sábado 28 de mayo, nos levantamos mirando al cielo, y el cielo debió mirarnos a nosotros y hasta nos hizo un guiño, porque en perfecta complicidad con los marañoneros, ese día dejó de arrojarnos agua, y superada la neblina de primeras horas, tuvimos un día claro, soleado y apacible.

El sábado fue un paréntesis entre un viernes especialmente lluvioso y un domingo inestable, que nos permitió disfrutar de esta ceremonia, celebrada por nuestro párroco D. Óscar Ruiz, en la que se realizaron ofrendas y que finalizó con la veneración a la Virgen.

Finalizado el acto religioso, pudimos degustar en el jardín de la ermita, un chocolate riquísimo acompañado de torta y mostachones, que compaginamos lo mejor que pudimos con



charlas y saludos a vecinos, amigos y familiares.

En definitiva, una jornada amable en la que merece la pena participar y que nos compensa siempre.



bodas

Ana Belén Sebastián Cendejas (hija de "El Juaniche") y Carlos Alcántara Martínez se casaron en Madrid, el 14 de mayo del 2011.

¡Les deseamos lo mejor!